

12/10/2016

Communiqué de Jean Glavany

Pourquoi je ne répondrai pas au Maire de Tarbes

Le Maire de Tarbes vient de publier un livre et c'est bien son droit. Pendant plusieurs pages, il se livre à une attaque en règle contre moi qui, selon ses dires, serais à l'origine de tous ses maux judiciaires en ayant manipulé la justice depuis des années à des fins politiciennes. C'est me prêter beaucoup de pouvoirs.

Face à toutes ces élucubrations, inventions, contre-vérités, j'ai décidé de ne pas répondre au maire de Tarbes. Pour deux raisons :

- D'abord, mon respect profond pour la justice de la République, pour son indépendance et les principes qui la régissent, à commencer par la présomption d'innocence et le secret de l'instruction. Durant toute ma vie politique, j'ai toujours respecté cette indépendance et ces principes, toujours. Et je n'ai pas l'intention d'y déroger aujourd'hui.
- La deuxième raison tient à l'idée que je me fais du débat politique et de l'action publique. Une fois de plus, le maire de Tarbes veut m'entraîner dans la polémique, les attaques personnelles et la calomnie. Il veut me pousser à la faute. Je ne tomberai pas dans ce piège. C'est une question de respect pour les citoyens des Hautes-Pyrénées qui attendent mieux de leurs élus.

Jean GLAVANY